

Die Sporthalle kommt tatsächlich – gute Nachrichten vom Land und von der Stadt

19.09.2025 20:25



— ©Helena Grebe, Stadt Mülheim an der Ruhr

Nachdem wir mit der Zusicherung von Tablets für die Oberstufe bereits gute Nachrichten von der Stadt erhalten haben, kam jetzt auch die Zusicherung des Hallenbaus. Frau Milz aus der Staatskanzlei hat gestern die frohe Botschaft überbracht. Gemeinsam mit der Zusicherung der Stadt kann jetzt die Feinplanung beginnen, bevor es in die Ausschreibungsphase geht. Mit Baubeginn ist im Jahr 2028 zu rechnen. Herr Buchholz und Herr Längen, die die Zusicherung des Landes entgegennehmen durften, haben beteuert, dass ihnen die Sportschule sehr am Herzen liegt und wir uns ihrer Unterstützung sicher sein können!

Nach vielen Jahren des Wartens freut sich die ganze Schulgemeinschaft, auch wenn die Fertigstellung im Jahr 2030 noch weit entfernt ist.

